

С 1 июля 2026 года налоговым законодательством установлен минимальный размер налога на профессиональный доход – не менее 45 рублей в месяц

В целях стимулирования плательщиков к деловой активности в рамках осуществляемой ими деятельности, а также для исключения фиктивной (формальной) регистрации в качестве плательщиков налога на профессиональный доход (далее – НПД) **с 1 июля 2026 года** установлен минимальный размер суммы налога на профессиональный доход - **45 рублей в месяц**, уплачиваемый физическими лицами, признаваемыми плательщиками этого налога. Данная сумма уплачивается даже в те месяцы, когда дохода не было и чеки через приложение «Профдоход» не формировались.

Для получателей пенсии минимальный налог составит **18 рублей** (с учетом льготы по страховым взносам в ФЗСН).

Плательщик вправе по своему решению прекратить применение налога на профессиональный доход. Прекращение применения налога на профессиональный доход осуществляется через приложение «Профдоход» путем уведомления плательщиком о принятом им решении о прекращении деятельности с применением налога на профессиональный доход зайдя в раздел «Настройки» - «Учётная запись» - «Снятие с учёта».

Если вы удалили у себя приложение, но не снялись с учёта до удаления приложения, то его необходимо скачать и установить заново, пройдя после этого процедуру снятия с учёта.

Если вы забыли логин и пароль, то его можно восстановить удалённо через приложение «Профдоход» или обратившись в любую инспекцию МНС.

В последующем физическое лицо вправе начать применять налог на профессиональный доход не ранее 1-го числа второго месяца, следующего за месяцем, в котором прекращено применение налога на профессиональный доход.